

Bio Nouvelle-Aquitaine prend part à l'étape bordelaise du Bio Tour à Bordeaux

Alors que 62% des citoyens français perçoivent le bio principalement comme un argument marketing, avec une compréhension limitée de son impact réel sur la santé, le tout exacerbé par des préoccupations financières croissantes. Il est impératif pour les acteurs de la filière bio de faire évoluer ces mentalités et de briser les préjugés.

C'est dans cette optique que <u>Bio Nouvelle-Aquitaine</u> et <u>Interbio</u> se joignent au passage du <u>BIO TOUR</u> de <u>l'Agence Bio</u> : un roadshow qui sillonne la France pour rappeler au grand public l'importance des pratiques et valeurs que nous défendons.

MARDI 21 ET MERCREDI 22 MAI 2024 AU SALON DE L'AGRICULTURE DE NOUVELLE-AQUITAINE PARC DES EXPOSITIONS DE BORDEAUX

Pour cet événement, nos objectifs sont clairs :

- Valoriser le travail et les pratiques vertueuses de nos adhérents,
- Illustrer de la diversité des terroirs de Nouvelle-Aquitaine,
- Promouvoir les bienfaits de l'Agriculture Biologique sur notre territoire, notamment la préservation de l'eau, des sols, de la biodiversité et du bien-être animal.

Au programme : des dégustations de produits bio en partenariat avec <u>So Bio</u>, des ateliers ludiques pour petits et grands, ainsi qu'un jeu concours sur nos réseaux sociaux pour faire découvrir les grands crus d'un de nos adhérents, le Chateau Coutet à Saint Émilion, certifié bio depuis 2012.

Cet événement sera également l'occasion de rencontrer nos élus et d'en savoir plus sur les perspectives et les engagements de notre Fédération. Prenez contact avec nous pour toute demande d'interview, ou retrouvez-nous sur notre stand à côté du <u>Bus Bio</u>!

Le mot de notre président, Guy Moreau

"Dans un contexte d'inflation persistante, entraînant une baisse de la consommation depuis deux ans, il est impératif pour nous, producteurs et productrices bio, de redoubler d'efforts pour expliquer aux citoyens les nombreux bienfaits de l'alimentation bio, notamment en termes de santé et de protection de l'environnement.

Ce salon régional revêt une importance cruciale. Au-delà de sa contribution à la qualité des filières agricoles, il constitue également un espace privilégié de communication avec le grand public. Nous sommes très heureux de participer à cette initiative de l'Agence Bio afin d'éclairer les consommateurs dans leurs choix alimentaires."



























